



Entre les lectures de l'Histoire biblique et l'évangile, le message incroyable de Paul aux Romains. Rm 6, 3b-11 : « Frères, nous tous qui par le baptême avons été unis au Christ Jésus, c'est à sa mort que nous avons été unis par le baptême.

Si donc, par le baptême qui nous unit à sa mort, nous avons été mis au tombeau avec lui, c'est pour que nous menions une vie nouvelle, nous aussi, comme le Christ qui, par la toute-puissance du Père, est ressuscité d'entre les morts.

(...) Nous le savons en effet : ressuscité d'entre les morts, le Christ ne meurt plus ; la mort n'a plus de pouvoir sur lui.

(...) De même, vous aussi, pensez que vous êtes morts au péché, mais vivants pour Dieu en Jésus Christ ».

L'annonce chrétienne de la résurrection est exigeante et forte. On la prend en pleine figure, elle nous touche au cœur, elle répond à nos attentes. Et on la **vérifie**, on la valide, par la réponse de la communauté chrétienne, votre réponse. Nous annonçons le salut pour des gens d'aujourd'hui qui ont besoin d'être sauvés. Nous ne vendons pas un Dieu victorieux des guerres ou des maladies, un Dieu de la prospérité. Nous annonçons que le Dieu en qui nous croyons est sauveur.

La vérité de Pâques se voit dans notre carême, notre semaine sainte. Nous n'avons pas tout fait, tout réussi, mais nous croyons à la qualité de la Parole de Dieu entendue pdt cette période et la qualité des invitations du Carême à prier, partager, à faire la paix ou même à jeûner.

Notre foi est vraie. **La vérité de Pâques** se lit dans l'engagement de toute notre communauté, pour vivre ensemble qqch de plus grand que nous. Nous sommes un peuple libre... chacun peut venir d'un autre pays ou déménager, mais notre seul titre de séjour est la lettre de Jean (1 Jn 4, 16) : « Et nous, nous avons reconnu l'amour que Dieu a pour nous et nous y avons cru ».

La vérité de Pâques est attestée par nos catéchumènes. S'il n'y a que 5 personnes libres qui peuvent choisir d'être baptisées ou pas... elles sont là pour nous tirer en avant. Dans le monde entier, ce soir, les nouveaux baptisés disent oui à la foi d'hier et d'aujourd'hui, et ils enrichissent notre foi.

La vérité de Pâques va durer avec notre service dans ce monde difficile. Vendredi dernier, à Lourdes, Mgr de Moulins-Beaufort, Président de la Conférence des évêques de France disait : « En lui, Jésus, nous contemplons que des relations peuvent être pures sources de vie et de joie. En lui nous voulons puiser la force de la persévérance pour rendre nos Églises particulières toujours plus respectueuses de tous et de chacun, toujours plus attentives à celles et ceux qui souffrent, au-dedans et au dehors, et aussi toujours plus audacieuses pour proclamer : « En toi est la source de la vie. Par ta lumière, nous voyons la lumière »

Ces paroles de vie que nous écoutons et chantons à Pâques dynamisent notre foi. « *Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi, même s'il meurt, vivra* » (Jn 11, 26). Dieu aime cette vie.

En proclamant la résurrection de Jésus, nous ne nous réfugions pas dans l'illusion. Parce que Dieu aime cette vie, nous voulons le salut pour ce monde que Dieu aime.

En recevant le baptême ou en le renouvelant, nous revitalisons notre espérance.

En communiant ensemble, au corps de Jésus, nous savons que nous sommes aussi son corps et que qqch de sa vie nous relie les uns aux autres et nous relie à l'amour, à Dieu qui est Amour.

Alors oui, souhaitons-nous **une Pâque de vérité, une Pâque en vérité**, de joyeuses Pâques, c'est-à-dire un passage, avec Jésus, un passage qui dure et qui reprend de la vie, de l'élan, de la profondeur, un passage vers la vie et pour le bonheur, pour ce bonheur un peu spécial, ce bonheur purifié qu'on appelle la joie et qui est le cadeau de Jésus, le jour de Pâques.

P. Edouard Le Nail